

# *Un cinéaste panaméen demande la levée du blocus américain contre Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

**Cuba est victime du terrorisme organisé et financé depuis le territoire américain (Photo : Cuba Si)**

Panama City, 15 oct (RHC) Le cinéaste panaméen Pedro Silva a demandé la levée immédiate du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba, une politique qui entrave aujourd'hui le développement du pays caribéen.

Le directeur de l'initiative éducative populaire « Cine Distrito » à San Miguelito, l'un des quartiers les plus violents de la capitale, a déclaré que les administrations américaines successives ont tenté en vain de mettre un terme à la révolution qui a triomphé en 1959 et à son travail de solidarité.

Selon lui, malgré les appels annuels de la communauté internationale à l'ONU, la politique d'hostilité viole systématiquement les droits fondamentaux de la population.

Pour ceux pour qui le cinéma et la photographie sont aussi un moyen de dénoncer les injustices sociales, les récentes déclarations du ministre cubain des affaires étrangères Bruno Rodríguez, qui a dénoncé le siège américain comme la politique de guerre économique la plus impitoyable, la plus complète et la plus prolongée jamais imposée à un pays, sont valables.

En octobre prochain, le diplomate présentera à l'ONU le rapport intitulé « Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par les États-Unis d'Amérique ».

Le document indique qu'en conséquence de cette politique, Cuba a subi des pertes de cinq mille 56,8 millions de dollars du 1er mars 2023 au 29 février 2024, ce qui représente une augmentation de près de 200 millions de dollars par rapport au rapport précédent.

Rodríguez a également rappelé que depuis 1992, la communauté internationale a ratifié le rejet de cette politique, qui a été renforcée à des niveaux sans précédent pendant l'impact de Covid-19.

Selon le fonctionnaire, l'inclusion arbitraire de Cuba dans la liste du Département d'État des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme aggrave les difficultés et affecte considérablement les familles de la plus grande des Antilles.

Cuba est victime du terrorisme organisé et financé depuis le territoire américain, a-t-il fait remarquer.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/367532-un-cineaste-panameen-demande-la-levee-du-blocus-americain-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**